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SUGIRO a Senhora Prefeita melhorias nas próximas Feiras do Bordado. 

Senhor Presidente e demais Vereadores, 

Câmara Municipal de Ibitinga 
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O Vereador que a este subscreve INDICA  à Mesa, nos termos regimentais, que seja 

oficiada a Sua Excelência Professora Cristina Maria Kalil Arantes, DD. Prefeita 

Municipal, solicitando nos moldes do preâmbulo. 

c-) 

paralelos - durante a realização dos shows da tradicional Feira. Sugiro também, que :Ljj 

independentemente do tipo de evento - mesmo que de exposição de confecções - não seja A 
concedido autorização paralelamente a realização da FEBI. Outras sugestões este Vereador 

irá fazer após conversar com os organizadores da FEBI de 2009/2012, em especial com João k -¡ 

Gabriel Marrone, Presidente por 4 anos, Eugênio Aparecido Coleone, Márcio César Tavares 
§j  Leal, dentre outros. 

Respeitosamente, 

Sala de Sessões "Dejanir Storniolo", em 17 de Julho de 2.017. 

Mcirco Antônio da Fonseca 

Vereador - PTB - 1. °  Secretário 

A Sua Excelência o Senhor 

Engenheiro Antônio Esmael Alves de Mira (PTB) 

Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga/SP 
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JUSTIFICATIVA: Enquanto Prefeito (2009/2012) foi realizada 4 das 44 

tradicionais Feiras do Bordado. Sugiro que a administração se atente a partir de 2018 de 

realizar monitoramento, via câmera, de todos os pavilhões, a exemplo do que foi realizado de 

2009/2012. Além disso, sugiro atenção para que não haja a realização de eventos musicais - 
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